
 

 

 

PAS À PAS 

 

 

La structure de la phrase (A0-A1) 

Une phrase = sujet + verbe + complément  Une phrase commence par une majuscule et se termine par un point.  Exemple : Elle est française. 

On ajoute aussi une majuscule aux prénoms, noms, villes et pays. Exemple : Berhane, Marie, Bordeaux, France... 

 (être)    (avoir)    (s’appeler)  

Je suis française.  J’ ai 34 ans.  Je m’appelle Marie. 

Tu es afghan.  Tu as des enfants.  Tu t’appelles Berhane. 

Il est peintre.  Il a faim.  Il s’appelle Abdelkarim. 

Elle est professeure.  Elle a soif.  Elle s’appelle Aneliya. 

On est fatigués.  On a sommeil.  On s’appelle Farid et Ilya. 

Nous sommes ensemble.  Nous avons un téléphone.  Nous nous appelons Katya et Victoria. 

Vous êtes mariés.  Vous avez un vélo.  Vous vous appelez Pedro et Marta. 

Ils sont à Bordeaux.  Ils ont une voiture.  Ils s’appellent Arif et Noa. 

Elles sont en France.  Elles ont un stylo.  Elles s’appellent Fatima et Narges. 
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PAS À PAS 

 

❶ Remettre les mots de la phrase dans l’ordre. 

 

a) faim. / ont / Ils  → _______________________________________________________ 

b) Vous / à Bordeaux. / êtes → _______________________________________________________ 

c) s’appelle / Julie. / Elle → _______________________________________________________ 

d) ai / J’ / des enfants.  → _______________________________________________________ 

e) Nous / avons / un problème. → _______________________________________________________ 

f) Je / Afid. / m’appelle  → _______________________________________________________ 

g) fatiguées. / sont / Elles  → _______________________________________________________ 

h) mariés. / On / est  → _______________________________________________________ 

i) Je / en retard. / suis  → _______________________________________________________ 

 

❷ Entourer le verbe correct. 

 

a) Il est / a / s’appelle Benjamin. 

b) Nous sommes / avons / nous appelons deux enfants. 

c) Elle est / a / s’appelle faim. 

d) Vous êtes / avez / vous appelez afghans. 

e) Tu es / as / t’appelles un vélo. 

f) On est / a / s’appelle John et Kate. 

g) Ils sont / ont / s’appellent Stefano et Angelo. 

h) Elles sont / ont / s’appellent Rachel et Morgane. 

 

❸ Conjuguer le verbe entre parenthèses. 

 

a) Je ______________________ (s’appeler) Noa. 

b) Tu ______________________ (être) bulgare. 

c) Il ______________________ (avoir) des enfants. 

d) Elle ______________________ (être) fatiguée. 

e) On ______________________ (être) à Paris. 

f) Nous ______________________ (avoir) un travail. 

g) Vous ______________________ (être) gentils. 

h) Ils ______________________ (avoir) un pull. 

i) Elles ______________________ (avoir) un diplôme. 
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